
Die stellvertretende Vorsitzende dankt der Geschäftsführerin des FEK’s, Frau Ganskopf, für die 

Möglichkeit, im Bildungszentrum zu tagen und gibt ihr Gelegenheit, über das Bildungszentrum 

und das Friedrich-Ebert-Krankenhaus zu berichten, und Frau Ganskopf präsentiert anschlie-

ßend zum Thema. 

 

Sie erläutert die Attraktivität der Ausbildung im FEK und weist auf die große Bedeutung eines 

modernen Arbeitgebers hin. Beispielsweise nennt sie den Bereich der Robotik, der ausgebaut 

werde („Magnetkrankenhaus“) sowie das Vorhandensein von Unterkünften für Auszubildende 

als auch eines Betriebskindergartens; Beides werde sehr gut nachgefragt.  

 

Sie dankt der Stadt Neumünster für die gute Zusammenarbeit. Das FEK fühle sich der Stadt 

sehr verbunden. 

 

Nach Worterteilung erläutert Herr Erster Stadtrat Hillgruber, dass die Zusammenarbeit mit 

dem Friedrich-Ebert-Krankenhaus generell als insbesondere auch beim Thema Hochschulan-

bindung hervorragend sei. Die Modernität des neuen Bildungszentrums sei ein wesentlicher 

Standortfaktor. 

 

Abschließend lädt Frau Ganskopf den Ausschuss zu einer jährlichen Sitzung im FEK ein.  

 


